



## Archivo

**Hace 50 años:** 31 de mayo de 1975

### Operadoras de larga distancia

Con actos internos, las operadoras telefónicas de Concepción celebraron el día nacional de esas profesionales. La fecha se fijó con el fin de recordar a la operadora más antigua de la Compañía de Teléfonos de Chile, quien fue premiada por 50 años en Valparaíso. Una sonrisa o una palabra amable a cada minuto en la vida de una ciudad marcan la importancia de la labor que cumplen a diario. En la foto aparecen Silvia Matamala y Alicia Ebner, en plena labor.



**Hace 10 años:**  
31 de mayo de 2015

### Crítica situación en Hospital por el paro

El Servicio Salud Concepción transparentó las graves consecuencias derivadas de los veinte días de paro que llevan los funcionarios afiliados a la Fenats. El Servicio reconoce la situación crítica del Hospital Regional, ya que se han perdido 3.400 consultas y se han suspendido 172 cirugías. La compra diaria de servicio de pabellones al sistema privado aumentó en 258%. El personal en funciones acusa desgaste por la intensa carga de trabajo y denuncia presiones de sus colegas en paro.

**Hace 1 año:**  
31 de mayo de 2024

### Aprobación técnica a la construcción de corredores exclusivos

Luego de más de dos años de trabajo, el Ministerio de Desarrollo Social entregó la Recomendación Favorable para el proyecto que busca construir 13,6 kilómetros de corredores para el transporte público en la Ruta 160, desde San Pedro de la Paz hasta Coronel, en base a una modalidad de financiamiento de concesión, pero que no implicará el cobro de peaje a los usuarios de la vía.

El seremi de Transportes, Héctor Silva, explicó que Sectra (Programa de Vialidad y Transporte Urbano) estuvo elaborando este proyecto para tener rentabilidad social y acordar un modelo de financiamiento para su ejecución. "Concesiones se abrió a la posibilidad de licitar este proyecto y que el inversionista construya esto -incluyendo la mantención- y luego el Estado vaya devolviendo mensualmente en cuotas por un periodo establecido", planteó el seremi.